
(家庭数）

11月17日 定例会

　広報ネット配信

12月2日 マラソン大会に参加

夕方のパトロールも継続中

10月15日

10月19日

12月2日

12月7日

12月13日 定例会予定

10月18日 腐葉土購入 10月14日 会計中間報告のとりまとめ

10月19日 『PTAのしおり』加除訂正

《学年学級》 10月20日 ・花壇前整備　 10月23日 PTA便り『にじ』No.4　WEB配信

12月7日 『PTAのしおり』印刷

12月9日 ・第4回定例会 入学説明会打合せ・用品準備

・第4回家庭教育学級 12月20日

・インクカートリッジ仕分け作業 1月7日

1月26日 入学説明会

　原稿を依頼 来年度予算会議

12月22日 ・定例会 PRカード回収・仕分け

1月12日

1月21日

2月17日

10月31日

11月末

2021.12.18発行
2021.12.7 第4回運営委員会

《校外指導》

【登校班についてQ&A】

～ＰＴＡだより～

No.4

《広報》

PTA会長より

各委員会活動報告・予定・コメント

・7/8事務局　No.2 ・10/8校外　No.3

・10/23保健環境　No.5・11/4学年学級　No.6

《保健環境》

航空写真撮影　取材(＆データ提供)

いつもPTA活動へのご協力、誠にありがとうござい
ます。
家で1日2時間以上勉強しても、携帯やスマホを1日
3時間以上触っていると、勉強をしないでスマホも
触らない子よりも、学力検査の平均点が低いとい
う、日本の中学生2万2390名を対象とした、スマホ
が学力を破壊するという衝撃的なデータがありま
す。スティーブ・ジョブスは自分の子供にすべて
のデジタル機器の視聴時間を厳しく制限し、ビ
ル・ゲイツは、子供が14歳になるまでスマホを与
えなかったそうです。冬休みはゲームやスマホの
時間が長くなりますので時間を制限し生活習慣が
乱れないように注意しましょう！

　講演会「子供のお口の健康を考える」

「まなび」の原稿回収

第2回家庭教育学級運営委員会議

編集した「まなび」の原稿を生涯学習課へ提出

家庭教育学級閉級式

今回初めてマチコミにて家庭教育学級の案内を配信しました
が、見ていただけたでしょうか？レモングラスも小学校HP内
の「PTA便り・連絡」に掲載されますので、ぜひ見てくださ
い。

◇　ベルマーク
　　簡単に登録できます。ぜひご協力ください。

　購入しないといけない物の確認

酒々井町PTA連絡協議会出席

・各学級生に家庭教育学級冊子「まなび」の

■各委員会紹介HPアップ完了

・11/19会長　No.7 ・12/1広報　No.8

音楽部お別れコンサート取材

お芋ほり　取材＆HPアップ

マラソン大会　取材(＆データ提供)

インクカートリッジ回収

10/20　事前に大川さんが腐葉土をまいてくださったおかげ
で、短時間でスムーズに作業を行えました。感謝です。

花壇3面の花を抜き、土をならす。1花壇につ
き2～3人いたのと、大川さんの事前作業のお
かげで、スムーズに終わった。

　➡数を確認　送付作業

・ベルマークの点数確認

　今後の活動について

　花の発注・納品について

　引き継ぎ書の内容訂正について

花壇用花苗発注

花壇用花苗納品立会い及び支払い

《事務局》

PTA各委員会の活動内容紹介、全委員会分HPにアップしており
ます。次年度のPTA活動の参考にお役立てください。

定例会で、ブルドックさんの負担を減らすために、どうしたら
良いか話しました。子供たちと親の自覚が必要ですが、もう少
し若いシニアの方に協力をお願いできないか(シルバーさんに
頼むなど)、町と協力して見守りポイントなどできないか、案
がでました。

PRカード配布

Q:　登下校班ルートは、どのように決まっているのでしょう？

A:　学校側が、集合場所・安全な道順・距離を考えて、決定し
ています。現状より望ましいルートがあるとしたら、学校へご
提案ください。

創立40周年記念の航空写真が出来上がりましたね。
色々と行事の制限がある中、学校生活の思い出作りに尽力して
くださった先生方に感謝します。また、この記念すべき年に役
員として携われたことを嬉しく思います。

12月のマラソン大会のお手伝いについて配置決
めをしました

１月に新入生説明会が行われます。保護者に登
校班の場所を確認してもらいます。
校外担当の小菅先生・教頭先生に相談しなが
ら、準備を進めていきたいと思います。


